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~ FI attacca il Comune: ''''Più di 6mesi per avere una linea telefonica"
 

Ritardi nell'innovazione. èpolemica
 
Flavia Pagliochini 
Bastia Umbra 

L'assessore Tabarrini ha 
più volte spiegato come 
"la nuova zona industria
le di Ospedalicchio sarà 
attrezzata con tutte le 
moderne tecnologie che 
le aziende nchiedono, tra 
cui la connessione ad in
ternet per mezzo della fi
bra ottica" . Ma ad alcune 
aziende basterebbe molto 
meno, come poter usu
fruire, almeno per ora, 
del telefono: è quanto se
gnala Forza Italia, secon
do cui "nella zona indu
striale a sud della super
strada mancano le linee 
telefoniche. 
"L'assessore allo Sviluppo 
- accusa Forza Italia - si 
vanta ad ogni dichiara
zione dell'attenzione del
la sua amministrazione 
che fornisce (o fornirà) al
le aziende che scelgono il 
nostro territorio i miglio

Scontro fra Ape eSmart. grave una coppia
 
ASSISI - Grave una coppia di anziani vigili urbani si sono protratti fino a 
dopo lo schianto del loro mezzo, un Ape tarda serata. Sul posto anche i vigili del 
contro una Smart. fuoco, che hanno provveduto a sgom
L'incidente stradale è accaduto nel tar berare la strada dai detriti, e un'ambu
do pomeriggio di ieri a Santa Maria lanza del 118. La ragazza che era alla 
degli Angeli, nei pressi del supermer guida della Smart non avrebbe comun
cato Dico, quando una Smart, per cau que riportato gravi lesioni. Mentre in
se ancora di accertamento da parte dei vece i due anziani, marito e moglie 
vigili urbani, si è andata a schiantare sono subito apparsi in gravi condizio
contro un 'Ape' guidato da due anzia ni, per cui l'uomo, che avrebbe riporta
ni: l'urto sarebbe stato fortissimo e le to lesioni gravissime, è stato immedia
condizioni dei due anziani, un uomo e tamente trasportato all'ospedale di As
una donna, sarebbero gravi, tanto da sisi. La donna, che avrebbe riportato 
renderne necessario il ricovero d'ur lesioni meno gravi nell'impatto, ma 
genza all'ospedale. pur sempre preoccupanti, è stata rico
All'origine dell'incidente, secondo i verata all'ospedale Santa Maria della 
primi rilievi e le testimonianze dei Misericordia di Perugia. Entrambi in 
presenti, ci sarebbe una mancata pre prognosi riservata. 
cedenza su una rotonda, e i rilievi dei Fla. Pago 
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Più di l milione di euro I 
, per riqualificare la stazione ì 

l ASSISI _Saràpresentatovenerdì alle ore12 presso la sede I 
t	 della Pro Loco di Santa Maria degli Angeli, ilprogetto di 
1.':. ri.q~ificazi°alne dedllallStazionefiFerroyia.ria di ~ssisi e, 
. 
!	 plU m gener e, e e opere errOVIane preVIste ne l
l territorio.

Ii Oltre al sindaco di Assisi, Claudio Ricci, saranno pre
l,'. senti anche dirigenti e rappresentanti di "Centostazio

ni S.p.A." e "Rete Ferroviaria Italiana S.p.A.". Per la 
! stazione ferroviaria, "un luogo - sottolinea il primo 
I cittadino - di grande importanza in termini di servizio
I per cittadini e turisti", sono stati previsti circa 1.1 
! milioni di euro, che serviranno "per migliorare la 
i 
1, struttura e sistemare anche i problemi causati dal 
;1 recente incendio. In particolare -spiega ancora Ricci -le 
l opere programmate riguardano la nuova illuminazio
! ne, l'arredo urbano, l'impiantistica, il miglioramento 
I dell'accessibilità per disabili, il restauro interno e il I miglioramento dei servizi. L'appalto è concluso e a ì giorni ci sarà l'avvio dei lavori. Voglio ringraziare 

L'amministrazione, dal po possibile il problema, munque, io e il sindaco , conclude il sindaco - il gruppo Ferrovie dello Stato che, 
canto suo, fa sapere di dice l'assessore Tabarri invieremo una lettera for I da anni, sta seguendo con attenzione le problematiche 
essere già a conoscenza ni, e ci hanno risposto male per chiedere che si ! del Comune, in particolare per quanto attiene al sotto-
del problema: "Abbiamo che il problema non ri ponga fine a questi dis I,. :~~.o in via Patrono d'Italia e alla stazione ferrovia

ri servizi e le più moderne già sollecitato informal guarda solo Bastia, ma servizi che penalizzano le 
tecnologie. L'intenzione mente la Telecom per ri parte da Brufa e si estende molte aziende presenti	 Fla. Pag!o 
è apprezzabile, ma deve solvere nel più breve tem- fino a Rivotorto. Oggi, co- sul nostro territorio" . " """""~'\~"'-"'~\""->""""""_"~"':"""""''''~,._,..;.. ,.".,,,.\~,\~._\, .....,, ":;"~.,,~,,e.\;~.,';l\,l".il;'.Il, •.~\.,t.,,,-,~,\·_·.'~I'c'('''·'·'''·';''''-·'''~''''''''~·11._,I''Jh'~.''.~r.,i'_\Ì\,I;\ 

poi essere seguita dai fat

ti, con l'installazione di . . .
 

fibre ottiche, wireless e
 In bntV~quanto di più all'avan
guardia si possa immagi
nare offre il mercato. 
Quelle dell'assessore Ta
barrini sono buone inten
zioni, sicuramente da 
condividere ed appoggia
re, se non fosse che al 
momento si tratta solo di 
intenzioni e che ci sono 
problemi più urgenti da 
affrontare" . 
Molte aziende della nuo
va zona industriale trova
no infatti difficoltà ad 
ampliare semplicemente 
le linee, mentre altre 
hanno dovuto aspettare 
addirittura sei mesi per 
attivare e avere una sem
plice linea telefonica. "Se 
questa grave situazione 
precisa Forza Italia - è im
putabile sicuramente alle 
aziende che a livello na
zionale devono fornire i 
servizi, è invece compito 
di chi amministra tenere 
sotto controllo la quanti 
tà e la qualità dei servizi 
tecnologici che vengono 
offerti sul territorio. Van
no bene le canalizzazioni 
per le fibre ottiche, ma 
poi serve passare i cavi e 
collegarsi alla dorsale na
zionale, altrimenti i col
legamenti non ci sono, 
non possono funzionare. 
Avere i presupposti per 
fornire la tecnologia non 
significa avere a disposi
zione il servizio". 
Se questo problema esiste 
oggi, si chiede Forza Ita
lia, cosa succederà quan
do anche gli ultimi lotti 
saranno attivati? "Invi
tiamo l'amministrazione 
comunale, e soprattutto 
l'assessore a fare una for
te pressione su chi deve 
adeguare la rete. Noi 
concludono gli azzurri 
siamo pronti a collabora
re ad ogni iniziativa volta 
a risolvere questo proble
ma che penalizza oltre il 
dovuto la nostra nuova 

Monumenti 
illuminati 
• ASSISI-Daduemesi, 
in via sperimentale, è 
stata illuminata, 
dall'interno, la Torre di 
Piazzadel Comune, con 
un effetto scenografico 
che valorizza la dttà: 
adesso il Comune, in
sieme all'Enel Sole, sta 
avviando una riflessio
ne al fine di elaborare 
un proposta prelimina
re di illuminazione ar
tistica dei principali si
ti e monumenti di As
sisi e del territorio: "Il
luminare i monumenti 
- spiega l'amministra
zione - significa mi
gliorare l'estetica e va
lorizzare, sul piano tu
ristico-culturale,ladt
tà. Nel territorio abbia
mo installato 1800 
punti luce in cinque 
anni, un atto apprez
zato sia dai cittadini 
che dai turisti" . 

i Ascuola 
di musica 
• ASSISI - Sarà presen
tata oggi a Palazzo Do
nini, la scuola di mu
sica medievale e rina
sdmentale. Si tratta di 
una iniziativa nata dal
la collaborazione del 
Comune di Assisi con 
l'Associazione Manife
stazioni Storiche del
l'Umbria instauratasi 
nel corso di D'Um
briaanticamusica. La 
scuola con sede in As
sisi, dttà che vive in
torno al Calendimag

•	 gio si inserisce nella 
tradizione canora di un 
evento popolare che, 
nei suoi SO anni, ha ac

It!!=tm Presto un incontro con il Comune 
La Ciii boccia la manovra di bilancio 
e chiede esenzioni perle fuce deboli 
BASTIA UMBRA - Riaprire urgente danno) le questioni poste dall'ammini
mente il confronto con il Comune di strazione". I:ordine del giorno appro
Bastia per rivedere profondamente la vato dall'attivo dei delegati chiede in 
manovra di bilando: è quanto chiedo particolare "che il confronto riparta al 
no i delegati della Cgil di Assisi-Bastia, piùpresto eprevedalamodificaprofon
riunitisi a Santa Maria degli Angeli in da della manovra, in particolare con 
preparazione della Conferenza di orga l'introduzione dell'esenzione delle fa
nizzazione della Cgil di Perugia del sce di reddito più basse dagli aumenti 
prossimo 28 febbraio. tariffati previsti". "La dedsione di au
Nel corso della riunione è stata infatti mentare l'Irpef, la Tarsu e la tassa di 
ribadita "l'urgenza di attivare al più scopo - aveva detto il vicesindaco, Na
presto gli incontri con i Comuni di dia Cesaretti - è stata una dedsione 
Assisi, Bettona e Cannara su bilanci sofferta. Abbiamo predisposto una se
comunali e politica sociale". Ma è so rie di incontri con i sindacati per spie
prattutto sulla manovra del Comune di gare le nostre ragioni, ma crediamo sia 
Bastia che "si è concentrato il dibattito ragionevole un aumento per tutti di 
che ha riconfermato il giudizio negati 4/seuro al mese per poter mantenere 
vo della Cgil" , anche se il sindacato "ha alti i livelli dei servizi sociali e delle 
ribadito la sua disponibilità ad affron iniziative per le fasce deboli". 
tare (nella logica della riduzione del 

L'INIZIATIVA In scena a n1arzo 

Festa multietnica
 
BASTIA UMBRA - "Le vie dello sviluppo" è un progetto 
educativo realizzato dall'Uvisp (Unione volontariato inter
nazionale per lo sviluppo e la pace) in sinergia con il Wwf. 
Si tratta di una serie di incontri con gli alunni delle scuole 
medie inferiori di Bastia Umbra e di Santa Maria degli 
Angeli e con gli allievi dell'istituto superiore "Marco Polo" . 
Fine dell'iniziativa è divulgare la consapevolezza che l'at
tuale modello economico è 
fonte di sperequazione tra le 
nazioni del mondo, e soprat
tutto che è un pericolo reale 
per la sopravvivenza del gene

• Omaggio 
alla tradizione 

re umano. Padre Giorgio 
Roussos espone una realtà di di Marocco 
palese ingiustizia nella distri
buzione della ricchezza tra eRomania 
l'occidente industrializzato 
ed i Paesi in via di sviluppo. Il 
progetto, finanziato dal Cesvol, ha avuto inizio nel mese di 
gennaio e si concluderà in aprile. Da ricordare infine che 
l'Uvisp e la Consulta degli stranieri stanno organizzando 
unamanifestazione multietnicadal titolo "Vociesuoni dal 

ceso un vero interesse ~ mondo". In programma musiche, danze e degustazioni. 
aziende che vi si sono in
zona industriale e le 

per la musica antica. l Di scena, sabato 1 marzo, la Romania e il Marocco. 
sediate" . t.,_.,.... ".,., .,~= ..~_.o~.,."';.,~,~_~=~c=, ..,,'~.J Roldano Boccali 
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Giovedì assemblea dell'Aido 
per rinnovare le cariche 
ASSISI - L'Aido è al lavoro per rinnovare i propri organi 
istituzionali e per stilare un programma di massima 
radicato nel territorio e tra le altre realtà pubbliche 
territoriali e regionali. 
L'assemblea è convocata presso lasede di piazza Martin 
Luter King, giovedì alle ore 19. All'ordine del giorno: le 
nomine del presidente, del vice presidente, del segreta
rio e di un questore di sala. Ad introdurre i lavori sarà Il 
presidente del consiglio direttivo della sezione assisa
na, Vittorio Pulcinelli, con la presentazione, discussio
ne e approvazione dell'attività 2007. Seguiranno il 
rinnovo dell'organigramma, la nomina della commis

, sione elettorale e quella della verifica dei poteri. Nel 
corso della giornata saranno nominati i delegati all'as
semblea provinciale e saranno indicati i candidati alla 
presenza di rappresentati dell'Aido di Temi. "L'assem
blea - sottolinea il presidente Vittorio Pulcinelli - costi
tuisce un passaggio significativo della propria realtà 
istituzionale e il rinnovo delle cariche sociali è presup
posto forte per ordinare nuovi programmi e le attività 
interrelazionali. Donare organi significa salvare la vita 
degli altri. Il bilando della sezione di Assisi è senz'altro' 
positivo ma non dobbiamo cullarci. Vogliamo che l'Ai
do cresca sempre di più" . 

Lorenzo Capezzali 
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